

Dimanche 06 Avril 2025 - 5ème Dimanche de Carême / C

1ère Lecture : **Esaïe 43 : 16 – 21 ; Psaume 125/ 126**

2ème Lecture : **Philippiens 3 : 8 – 14**

Évangile : **Jean 8 : 1 – 11**

“Moi non plus je ne te condamne. Va et désormais ne pèche plus”

Bien aimés dans le Seigneur, qui de nous ne voudrait pas entendre cette sentence après avoir commis une faute ? ou après être surpris en flagrant délit de péché ?

En présentant cette femme à Jésus, ses accusateurs ne voulaient rien d’autre que Jésus la condamne à mort. Mais Jésus une fois encore va démontrer que Dieu son Père n’est pas le Dieu des morts et que lui le Fils n’est pas non plus venu pour la mort. “Je suis venu pour qu’ils aient la vie et pour qu’ils l’aient en abondance” (Jean 10 : 10).

Vous voyez, nous sommes tous (sans exception) pécheurs devant Dieu. Mais plongés dans l’amour et la miséricorde de Dieu nous en sortons purifiés, immaculés, ressuscités pour une vie nouvelle.

Nous aimerions bien que le pécheur soit lourdement jugé, condamné ; que le pécheur périsse cruellement ; que le pécheur meurt misérablement. Voilà que Jésus nous montre bien qu’il “ne veut pas la mort du pécheur, mais que le pécheur se convertisse et qu’il vive”. “Va et désormais ne pèche plus”

Comment ne pas tomber en admiration pour ce Dieu qui prend pitié et qui pardonne ? Qui fait toutes choses nouvelles pour nous.

C’est le Dieu qui nous débarrasse de nos lois de mort pour donner sa loi d’amour. C’est ce Dieu qui nous libère de nos lois hypocrites et vicieuses par lesquelles les plus habiles jugent et condamnent les pauvres et les faibles. Ce Dieu nous délivre des lois scélérates sur lesquelles les forts s’appuient pour livrer à la mort les petits et les ignorants.

Nos accusateurs sont parfois plus pécheurs que nous. Ceux qui nous pointent du doigt, qui nous jugent et nous condamnent sont parfois plus pécheurs que nous.

Alors mon frère/ma sœur, lève ta tête et regarde Jésus en face de toi. Il ne te juge pas, Lui ! Il ne te condamne pas non plus. Mais il te dit : “Va et désormais ne pèche plus”.

Oui de ce péché qui pèse sur toi depuis longtemps tu peux t'en sortir si tu reviens à Dieu par Jésus-Christ notre Sauveur.

De cette faute qui te ronge et te fait même honte, tu peux t'en débarrasser en laissant Jésus-Christ te purifier par son sang.

De cet état de vie grave et coupable notre Dieu peut te délivrer et faire de toi “une créature nouvelle” belle et rayonnante si et seulement si tu acceptes de marcher fidèlement avec Jésus-Christ. Tu pourras ainsi chanter : “Quelles merveilles le Seigneur fait pour moi” !

Ainsi soit-il !

P. Coffi Marcel S. D.